

# 高田っ子倶楽部通信

特定非営利活動法人高田っ子倶楽部 〒737-2303 広島県江田島市能美町高田 3093-1 Tel0823-45-2422

第6号 (2015年1月)

## 明けましておめでとうございます

新たな1年が始まりました。今年も高田っ子倶楽部は、高田っ子を中心にして、高田のみんなをつなげていける活動を展開していきます！昨年同様よろしくをお願いします。

さて、第6号は、高田とんど祭り、絵馬づくり、手づくり市、サッカー観戦などについてお知らせします



### 高田とんど祭り開催！

1月17日(土)に自治会、老人会、女性会、さつき太鼓、高田分団、PTAの協力を得て、高田とんど祭りを開催しました。

とんどは、小学校6年生の点火とさつき太鼓の勇壮な演奏により、高田の皆さんの今年一年を元気に過ごしましょうという思いを乗せて、天高く炎を巻き上げてくれました。

会場では、自治会、老人会による昔の遊びの体験が行われ、子どもだけでなく、大人も交じって竹馬、コマ回しなどに夢中になりました。テントでは、女性会、PTAによるぜんざい、豚汁がふるまわれ、心も体も温めてもらいました。点火後には、高田分団を通して、江田島消防署の協力で、防災のお話、消火器体験を行いました。

子どもたちは、開会前にアダプト活動として、6年生を中心にして高田小学校前の道路の清掃活動を行いました。みんなをリードする6年生はカッコよかったです！また、点火前には、その6年生の今年の決意表明が元気な声とともに行われました。聞いていただいたみなさんの温かい拍手にさらに思いを熱くしたと思います。

高田とんど祭りは、たくさんの皆様のご協力と地域の方々のたくさんのご参加により、盛大に開催することができました。本当にありがとうございました。皆さん、今年も元気に過ごしていきましょう！！

## 絵馬づくり



昨年12月6日、高田公民館で実施予定でした絵馬づくりを高田公民館の施設工事の為、中町公民館へ変更して実施しました。この絵馬づくりは、高田小学校で地域の岡田久美子さんを中心として取り組んでおられた行事で、作った絵馬のうち、いくつかを東北の大島小学校へ寄贈し、復興を支援するという思いで行われていたものです。

当日は、小学生、中学生、高校生、保護者、地域の方36名が参加してくださり、盛況に実施することができました。あらかじめ用意しておいたパーツを見本を見ながら、ワイワイ言いながらみんなで絵馬を作りました。当初、一人が1～2個できればいいかなと思っておりましたが、3個も4個も作ってくれる友達もいました。全員で約130個作ることができました。このうち、80個を宮城県気仙沼市の大島小学校へ、参加したみんなのメッセージの寄せ書きと一緒に寄贈しました。

### 気仙沼大島 菊田様からお礼の手紙が届きました。

拝啓

寒冷の候となりましたが、高田っ子倶楽部の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、先日は、大島小学校の子どもたち、そして、仮設住宅の皆さんや一人暮らしのおじいちゃんおばあちゃんに、とってもかわいい絵馬をお送りいただき本当にありがとうございました。皆さん、大変喜んでおりました。(中略)

高田っ子倶楽部の皆さんと気仙沼大島がこのようにつながっていることに感謝いたします。震災当時も「レインボーのうみ」を江田島市よりお借りした経緯があります。ありがとうございました。その頃から岡田久美子さんには心温まるご支援をいただいております。

大島は今、震災の復興途上にあります。今回の高田っ子倶楽部の皆様から絵馬を通して、心の励ましをいただきました。本当にありがとうございました。どうぞ、高田っ子倶楽部のますますのご発展をご祈念してお礼の挨拶といたします。

敬具

平成26年12月29日

気仙沼大島 菊田榮四郎

## 私達が応援する西塔拓己君から新年のメッセージが届きました！

明けましておめでとうございます。

東洋大学陸上競技部の西塔拓己です。

去年は、ご声援ありがとうございました。

さて、近況ですが、先日行われました箱根駅伝をもって東洋大学陸上競技部を引退しました。しかし、私自身2月15日に神戸での日本選手権があるので、陸上競技部は引退したものの、日本選手権に向けて日々の練習を頑張っています。

今年は、新しく環境も変わり、愛知製鋼という実業団で競技をさせていただくことになりました。今年は、北京で世界選手権があり、2016年のリオ五輪の選考も始まっていきます。

今年は、世界選手権での入賞を目標に頑張っていきますので、昨年同様ご声援をよろしくお願いします。

**今年も引き続き、西塔君をみんなで応援していきましょう！！**

さて、今年も、高田地区から、11名の高田っ子が成人されました。その中で高田っ子倶楽部の準会員の中から2名の方に成人としての誓いのコメントをいただきました。

### 加島美桜さん

20歳になり、社会的責任を負わなければならない立場となりました。私はまだ学生ですので、まずは学業に集中して取り組み、将来にむけて学力をつけていこうと思っています。責任ある行動を心がけ、子ども達や地域の方々を支えていけるよう精進していきたいです。

### 本崎健太さん

20歳になり、自分も大人として見られる立場になったのだと感じました。しかし、「20歳になったから」とか「大人だから」などといったことにはこだわりません。自分に何が出来るのかということを中心に考え、行動することを大切にしていきたいと思います。

お二人を含め成人された皆さんをお祝いするとともに、お一人お一人の今後のご活躍を心よりお祈りいたします。

### 今年も出初式に高田少年消防クラブが参加しました。



1月11日(日)大柿町柿浦で出初式が行われました。13名の高田っ子が消防クラブ員として参加し、これまでの消防クラブの伝統を引き継ぎ、堂々と行進しました。



## サッカー観戦!

10月18日エディオンスタジアムで、サンフレッチェ広島 VS 名古屋グランパスを観戦しました!小学生6人,中学生2人が参加してくれました。前半は終始押され気味でいつ得点されるかとヒヤヒヤものでしたが,後半好調で4対0で快勝!子どもたちは,ゴールの瞬間の場内の響きを体感したはず!はためく旗!ゴールした選手のコール!これまで感じたことのない感動を感じていたと思います。

## 草刈



10月19日,旧高田小学校のグラウンドの草刈りをしました。大きくなったソテツ,ヤマモモなど繁茂になった枝草を刈りこみました。今後も旧高田小学校,旧高田保育所の環境整備を行っていきたいと考えております。その際は,ご協力をお願いします!

## えたじま手づくり市



10月26日,光源寺で第5回えたじま手づくり市が行われました。この日は,中町小学校の地域公開,高田公民館で敬老会のイベント,島内でも様々なイベントが催されており,内心,お客さんはどれくらい来てもらえるのだろうかと心配しておりましたが,その心配もなんのその,準備していた数の大豆うどんは完売し,追加して作るということに!江田島の伝統的な食をたくさんの方に振る舞うことができました。最後には,心地よい疲れが残った一日でした。

## 雪あそびツアー参加者募集!

2015年2月11日(祝)

今年もスキーパーク寒曳へ,みんなで行きます!

日頃見ることのない白銀の世界をみんなで見よう!

雪あそび,スキー,スノーボードなどウィンタースポーツを満喫しよう!!

## 江田島市駅伝に参加します!

2015年2月15日(日)

「Team TAKATA」として参加します。

ご声援よろしくお願いします。

- |    |        |    |        |
|----|--------|----|--------|
| 1区 | 丸吉健斗くん | 2区 | 大下晴輝くん |
| 3区 | 調整中    | 4区 | 本崎修太くん |
| 5区 | 河野将徳くん | 6区 | 塚迫優貴くん |
| 7区 | 森下凜くん  |    |        |

今号から高田地区への回覧を始めました。この通信は,1・4・7・10月に出版します。今後も高田っ子倶楽部の活動を皆さんに知っていただけるようにお伝えしていきます!